

En conversación con *Actualidad Evangélica*, el director de DECISIÓN, José Pablo Sánchez, expresaba su satisfacción por haber superado en casi 4.000 cajitas las recogidas en la campaña 2018, lo que marca una tendencia al alza cada año.



(Redacción, 18/12/2019) 48.006 vidas llenas de alegría, ilusión, esperanza y mucho amor. 48.006 cajitas son las que este año ha recogido Operación Niño de la Navidad en su campaña 2019, en colaboración con iglesias y entidades evangélicas de toda España.

“Juntos hemos conseguido 48.006 cajitas de regalos que miles de niños y niñas, en diferentes países alrededor del mundo y dentro de poco tiempo, estarán abriendo quizás por primera vez. ¡Qué emoción!”, expresa [DECISIÓN](#) -la entidad que impulsa y coordina este proyecto en nuestro país- a través de un newsletter dirigido a las iglesias y colaboradores.

En conversación con *Actualidad Evangélica*, el director de DECISIÓN, **José Pablo Sánchez**, expresaba su satisfacción por haber superado en casi 4.000 cajitas las recogidas en la campaña 2018, lo que marca una tendencia al alza cada año.

También expresaba Sánchez el agradecimiento de la organización que dirige, a todas las iglesias, entidades, colegios y, muy especialmente a los alrededor de 500 voluntarios que en turnos de 2 horas se acercaron al Centro de Procesamiento, en Madrid, para ayudar a inspeccionar las cajitas una por una (un trabajo imprescindible de control éste, para evitar problemas involuntarios con contenidos que no sean aptos para algunos de los países destinatarios).

"Hemos visto cómo en menos de 15 días teníamos las cajitas inspeccionadas y preparadas con cariño para ser enviadas a sus destinos, algo nunca visto. Así que gracias a cada voluntario y voluntaria que ha dado de su tiempo en el Centro de Procesos y a los equipos que en las diferentes provincias han trabajado duro para hacerlas llegar a tiempo”.

Según ha explicado Sánchez, en las próximas semanas las 48.006 cajitas serán trasladadas y entregadas a los niños en mano por colaboradores de Operación Niño de la Navidad, **en los campamentos saharauis; en Togo; y en otros países** que, por razones de seguridad, exigen discreción y prefieren no mencionar. En todos los casos, los niños que recibirán las cajitas como “una muestra del amor de Dios para ellos”, **serán niños y niñas en países donde quizás mucho de ellos nunca han recibido un juguete o un regalo antes**

“Se acaba el año, pero no se acaba Operación Niño de la Navidad. Aún quedan muchos niños y niñas por hacer felices, por cambiarles la vida. Nosotros vamos a seguir trabajando con ilusión para conseguir llegar a más y nos encantaría seguir formando equipo contigo. Gracias por ser parte de esta gran familia solidaria y comprometida en llevar las Buenas Noticias a cada rincón del mundo”
, dicen desde DECISIÓN.

Operación Niño de la Navidad bate un nuevo récord: 48.006 cajitas con regalos para los niños de África y

Escrito por DECISIÓN / Edición y redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 18 de Diciembre de 2019 12:26

Fuente: DECISIÓN / Edición y redacción: Actualidad Evangélica